

## BANESCO Y VENEZUELA PÁDEL TOUR: LA ALIANZA CONTINÚA EN 2025

Por tercer año consecutivo, Banesco renueva su alianza con el Venezuela Pádel Tour como patrocinador del circuito principal de la competición. El 12 de febrero comenzó en Caracas el tour 2025, donde participarán más de 10.000 jugadores en 10 ciudades del país.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, acompaña por tercer año consecutivo al Venezuela Pádel Tour (VPT) como patrocinador principal de la temporada 2025. El convenio se firmó este 12 de febrero de 2025 con los representantes de la organización: Juan Andrés Pérez, director de Venezuela Pádel Tour; y Jorge Peraza, director de Venezuela Pádel Tour y Capital Sports Pádel Center. En representación de Banesco, Daniel Godoy, vicepresidente de Mercadeo y Productos, firmó el documento que renueva la alianza entre ambas instituciones.

Como en años anteriores, Banesco es el patrocinador del circuito principal de competición profesional de pádel en el país. El Venezuela Pádel Tour es el primer circuito profesional y amateur en Venezuela. Desde su creación en 2022, la organización está enfocada en desarrollar este deporte en el territorio nacional a través de torneos organizados y estructurados.

"Para Banesco, sumar otro año con esta alianza, ratifica el compromiso del banco con la disciplina del pádel, pero sobre todo, con el grupo de Venezuela Pádel Tour por su seriedad y el crecimiento sostenido que ha tenido desde su constitución. Nuestro propósito ha sido posicionarnos como el banco del pádel en Venezuela a través del apoyo a esta disciplina e iniciativas como el Venezuela Pádel Tour", dijo Daniel Godoy, vicepresidente de Mercadeo de Banesco Banco Universal.

El calendario de este año tiene previstas 15 competiciones en 10 ciudades del país, donde participarán más de 10.000 jugadores. El circuito cuenta con 7 categorías masculinas, 1 categoría máster, 6 categorías femeninas y 2 junior.

"Hoy es un día especial para el Venezuela Pádel Tour porque reafirmamos una alianza que ha determinado el éxito del circuito. Por tercer año consecutivo Banesco sigue apostando por el pádel venezolano y consolidándose como un pilar fundamental para el crecimiento de este deporte en el país. Gracias al apoyo de Banesco hemos podido llevar el circuito a cada rincón de Venezuela, desarrollando esta plataforma para miles de atletas", expresó Juan Andrés Pérez, director de Venezuela Pádel Tour.

La primera convocatoria de Máster Pádel está pautada para el 14 de febrero de 2025 en el Capital Sports, urbanización Santa Fe del municipio Baruta, Caracas. Más información de las fechas en la página web de Venezuela Padel Tour

"Desde el inicio del Venezuela Pádel Tour uno de los principales objetivos fue, no solo crear una competición organizada para los jugadores amateur, sino darle una competición

estructurada que permitiera que a lo largo del tiempo se profesionalice. La realidad es que después de tres años el deporte ha tomado un rumbo importante y ha dado el paso a la profesionalización (...) Y eso ha generado que en conjunto con la Federación Venezolana de Pádel se haya podido crear el ranking nacional", sostuvo Jorge Peraza, director de Venezuela Pádel Tour y el Capital Sports Pádel Center.

El acompañamiento de Banesco al Venezuela Pádel Tour forma parte del trabajo que realiza para impulsar las prácticas deportivas en el país y posicionarse como un aliado estratégico de esta disciplina cuya afición aumenta cada día en Venezuela.

